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(I lavori proseguono alle ore 14.00 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 680 presentata da Sarno, inerente a
"Progettazione definitiva ed esecutiva Ospedale unico ASL TO5"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 679.
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione il Consigliere Diego Sarno.
Prego, Consigliere; ne ha facoltà per tre minuti.

SARNO Diego

Grazie, Presidente.
Mi spiace che non ci sia l’Assessore Icardi a rispondere (non me ne voglia l’Assessore

Poggio, con cui abbiamo un ottimo rapporto). Mi spiace, perché l’interrogazione serve a fare
chiarezza, Presidente, appunto sull’Ospedale unico dell’ASL TO5, dalla Regione identificato
nell’area di Moncalieri e Trofarello, in merito al quale, su richiesta dell’Assessore Icardi, si è
svolto uno studio tecnico del Politecnico che ha espresso parere favorevole d’idoneità all’area con
dei lavori di consolidamento delle aree limitrofe, previste, tra l’altro, già nel progetto di
fattibilità.

Il progetto dell’ospedale ha (e aveva) due possibili strade di finanziamento: la prima era il
partenariato pubblico-privato, con sessanta milioni da parte della Regione; la seconda prevedeva
un finanziamento INAIL.

Sul partenariato pubblico-privato abbiamo votato in Consiglio regionale una delibera che
sposta quattordici milioni dei sessanta su Valle Belbo, perché nella stessa delibera - leggo
testualmente - “il suddetto intervento è inserito tra gli interventi di INAIL nell’ambito del piano
triennale d’investimento”. Orbene, per confermare questo investimento si deve procedere, per
come INAIL intende, alla progettazione definitiva ed esecutiva dei 202 milioni (appunto di
INAIL).

Su questo tema l’assemblea dei Sindaci dell’ASL TO5 il 25 marzo ha votato all’unanimità
un documento, dove si richiede una serie di cose: poiché a oggi la progettazione non è stata
avviata per confermare i soldi INAIL ma sono stati dirottati quattordici milioni in Valle Belbo,
tra le richieste vi è, appunto, quella di ripristinare i quattordici milioni e di tenere fermi i
sessanta. In alcune zone dell’area sud molti Comuni stanno approvando ordini del giorno al
riguardo; è partita anche una raccolta firme cittadina, che è arrivata a circa 600-700 firme a
sostegno dell’ospedale.

Veniamo, infine, ai tempi. Ciò che ci preoccupa, Assessore, sono proprio i tempi. Perché?
Visto che avete presentato la Città della Salute entro il 2027, è ovvio che l’ospedale dell’ASL
TO5 deve arrivare entro quella data, altrimenti il carico per quella struttura centrale a Torino
sarebbe maggiore, e questo non ce lo possiamo permettere. Pertanto, la preoccupazione è proprio
rispetto ai tempi.
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Con quest’interrogazione chiediamo le motivazioni e i tempi dello studio comparativo sulle
altre aree che l’Assessore Icardi ha richiesto (parliamo di altre due aree che sono già state
escluse dallo studio degli uffici tecnici regionali).

Inoltre, chiediamo informazioni circa i tempi dell’avvio del bando per la progettazione
definitiva ed esecutiva dell’ospedale unico in zona Moncalieri e Trofarello - e termino davvero -
per confermare i fondi INAIL di cui questa progettazione ha bisogno.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Diego Sarno per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Vittoria

Poggio; prego.

POGGIO Vittoria, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
In risposta all’interrogante, leggo la nota che mi ha trasmesso l’Assessore Icardi, che

detiene la delega alla sanità.
Con riferimento all’interrogazione in oggetto, si precisa che l’Amministrazione regionale,

a fronte della perizia idraulica, geologica e sismica prodotta dal Politecnico di Torino, relativa
all’area di Trofarello e Moncalieri, consegnata all’ASL TO5 in data 4 gennaio 2021 e protocollata
n. 151-2021, potrà procedere alle specifiche valutazioni relative all’area in oggetto come anche
all’individuazione delle aree finalizzate alla realizzazione del nuovo ospedale dell’ASL TO5,
come specificatamente richiesto dal Consiglio regionale, nonché alla conseguente definizione
della tempistica delle successive fasi.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Vittoria Poggio per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.05 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.49)


